



塩の道で野草を愛でる 珍しい花も咲くのです



ハルリンドウやチャボホトトギスの咲く塩の道

さて今月の特集は塩の道でしたが、伝えきれなかった魅力をもう一つ。四季折々、自然の中に咲く花の数々です。もちろん人が植えて管理しているものではなく、自然と野山に咲く野草。その魅力は、主張しすぎないひっそりとした奥ゆかしさと、その可憐さではないでしょうか。

塩の道を象徴する花といえば、ハルリンドウ。取材をした4月はちょうど見頃で、追剥峠を越えた辺りでよく咲いていました。深い紫の小さな花弁が愛らしい。結構貴重な種類の花なのだそうです。

ユキモチソウも咲いていました。地味な色合いですが、あまり見慣れない花の形で目を引きま



▲ハルリンドウ

この日は他にもホオノキやツツジ、シヤガなど、いくつもの花を見ることができました。そういった意味では、やはり春はウォーキングのハイシーズンと言え

るかもしれません。単調になってしまう道中でも、花を見つけると思わず立ち止まってしまうものです。野草をはじめ、自然を愛でるということを趣味にすると、毎年その季節ごとの楽しみができていいなあと思います。「ああ、そろそろヤマアジサイの咲く季節だな」とか「今年はヤマブキの咲く頃に歩いてみよう」とか。そんな趣味をお持ちの皆さん、お目当ての花の季節になったら、ぜひ塩の道を歩いてみてください。当たり前ですが、山野草や山菜の採取はご法度。塩の道保存会の方々の思いを、どうか裏切らないように。

取材を終えて、庄谷相に停めている自動車に戻るべく源太坂を下りていく。源太坂といえば、悲恋の末に罪を犯した源太が、奉行所へ連行される途中で歌を歌った場所でしたね（5ページを参照）。

源太よろしく歌でも歌ってみるか。せっかくの体験レポート、源太の気持ちも体験してみよう。しかし、いざ歌おうと思っても彼の歌った『心中道中』など全く知らないし、歌えません。仕方がないので自分の好きな曲を選んで歌ってみることに。それでは参りましょう、『明日があるさ』。

源太の当時の心境とはかけ離れた非常にポジティブな歌詞に心が躍り、軽快なメロディーが山間に響き渡る。いい歌だな～、元気が出るな～。ここは源太坂ですが、今日から僕の中では小松坂だ。小松が明日への希望を歌った小松坂です。塩の道の新たな魅力を発見。奥が深いですね。（小松）

掲示板

市民のひろば

◆かほく星空劇場

【日時】9月10日(土)
15時～屋台・お楽しみブース
15時30分～ ステージ
18時～ キャンドル点灯
18時30分～ 野外映画上映
※雨天の場合は翌日に順延
【場所】健康センターセレネ広場 ※入場無料
【問い合わせ先】
香北町青年団(山本)
☎090・5915・8431
詳しくはHPをチェック!
HP <https://facebook.com/hosizorakahoku>

◆さおか夏祭り

【日時】8月13日(土)
17時～21時 ※雨天決行
【内容】ビアガーデン・お菓子拾い(中学生以下)・おつまみ拾い(高校生以上)・ステージ・よさこい踊り・抽選会・打ち上げ花火等
【場所】佐岡コミュニティセンター
【問い合わせ先】
実行委員会(宗石)
☎090・4334・7334

おたんじょうび おめでとう



今月満1～3歳の誕生日を迎えるお子さんを紹介します。



ご応募をおまちしています



※◎は土佐山田町、◎は香北町、◎は物部町です。

掲載を希望される方を募集しています。詳細はお問い合わせください。申し込みは誕生月の前月1日まで。
問 総務課 ☎53-3112



(山田高校マンガ部)

第76回 かみかみクイズ

今月の賞品

姉妹都市積丹町の

ほくほく(5kg) あま〜い(2玉) じゃがいも&かぼちゃ

全問正解者の中から抽選で4名様に贈呈!

※当選者は誌面で発表します。

解答は、今月号の誌面にあるよ。ケイタイからメールで応募しよう。



- A. 香美市市民大学は8月27日を皮切りに全4回。受講料は●●●●円です。
- B. プレミアム付きの『●●●ing商品券』を今年も販売予定! 詳しくは商工会へ。

応募方法

ハガキまたはEメールで①クイズの解答②住所③氏名④年齢⑤電話番号⑥誌面の感想を記入の上、応募してください。応募は1人1通とさせていただきます。
■応募締切 8月31日(水) 必着
■あて先 〒782-8501 (住所記載不要) 香美市広報委員会事務局かみかみクイズ係
✉ kamikami@city.kami.lg.jp

第74回当選者 井上俊一さん・岡本富美さん (応募総数33通)

第75回の解答 A. ペコロス B. いい子
【問い合わせ先】総務課 ☎53-3112



ウィ・モリナ・クリスティアン スペイン/バレンシア出身

香美市の皆さん、こんにちは。私はクリスティアンです。今年4月にスペインのバレンシアから香美市へ来ました。バレンシアはきれいなビーチやバレンシアオレンジ、パエリアなどが有名です。そして毎年3月には壮大な火祭り『フアジエス』が行われます。私は、高知工科大学でマネジメントと経済学を勉強している特別研究学生です。私の研究は、企業の継続的な革新や技術開発を分析することです。特に、日本とスペインの会社を比較するという観点からです。私の趣味はスポーツです。サッカー、ランニング、ウォークアウトなどが好きです。休みの日には友達と土佐山田や高知へ出かけます。



また、日本の居酒屋文化にも興味があります。店のたたずまいや店の人たちが、食べ物や飲み物、全てが珍しくて面白いです。香美市に来て、私の世界は広がりました。知らない人たちと出会ったり、スペインのことやお互いのことなどについて、いろいろな話をしたりするのは楽しいと思います。

これからもどうぞよろしくお願ひします。